
【仕組み化企画のお客様の声】 

大変ありがたいことに、 
企画に参加していただいたお客様から 
たくさんの感想をいただいたので 
ここに載せていきます。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

福岡県在住 W.Aさんの感想 

自分の持ってる力を「仕組み化」してしまうことがどれだけ大切か、 

この教材で学べました。 

たとえ会社をクビになったとしても、 

労働力以外で稼ぐ力があれば何度でもやり直すことができます。 

そのために必要不可欠なことが「仕組み化」です。 

私は小学生のころからインターネットに触れ、 

ネットビジネスの広告や悪い噂を何度も何度も何度も見てきました。 

まだTwitterもサービス開始していないような時だったので、周りにネットビジネ

スを行うような人は居ませんでした。 



中学生になった時は広告を見るたびに、 

「こんなんひっかかる情報弱者がいるのか…」と日本人の情弱っぷりを嘆いたこと

もあります。 

 

しかし、そんな自分も現在はネットビジネスに興味を持ち、 

実際にブログやyoutubeを始めました。 

 

本当の情報弱者は僕だったのかもしれません。 

 

たしかに悪徳業者が蔓延している事実はあるでしょう。 

 

でも、本当にネットビジネスで稼いでる人を多く目にするようになり、 

自分も数十万円の利益を得ることができました。 

 

今回の教材では「仕組み化する方法」について詳しく解説されていました。 

 

自分が「なんとなく」やっていたことが 
「言語化」されており、 
頭にかかっていた靄が晴れた気がしました。 
 

ネットビジネスに取り組む友人、リアルのビジネスに取り組む友人。 

どちらに話を聞いても同じような内容が帰ってきたことを思い出しました。  

 



正にこの教材で学べたことが、聞いた内容と酷似しています。 

つまり「ビジネスの本質は変わらない」という一つの答えにたどり着けました。 

この仕組みを理解することで、あらゆる場面で成功できると思います。 

仕事、恋愛、転売、メルカリによる販売、ブログによる販売催促、ＳＮＳの運用方

法...、「何を始めれば成功に近づけるかわからない」という方も大丈夫です。 

 

仕組み化を行うために必要な作業も解説してあるので、 

そちらを参考に自分の力を発揮すれば確実に一歩進むことができます。 

 

もし将来、私が数百万円稼げるようなビジネスマンになれたら、 

この教材で学んだことを真っ先に教えたいです。 

 

しゅんえいさん、素晴らしい教材をありがとうございます。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

主婦のY.Sさんからの感想 

しゅんえいさんこんにちは。 
いつもお世話になっています。 

私は今まで会社員で、定年まで今の仕事を続けていくつもりでした。 

でも会社の経営が傾き賞与も出なくなり、 
始めてもう会社には頼れないと危機感を持ちました。 



そんな時、しゅんえいさんの発信に出会ったのがきっかけです。 

ネットビジネスの良い面も悪い面も語る姿に共感しました。 
 

私のように資金が無くても稼げるネットビジネスを教えて下さり、 
お陰様で初月は112,000円の収益を得ることができました。 

本当にありがとうございます。 
 

仕組み化セミナーの教材は、 
まさに今から私が取り組もうとしていることです。 

マクロの視点からミクロの視点へ、 
次に何をすれば良いのかがわかりやすく説明されています。

今、私は初めてのブログを作成中なのですが、 
仕組みを組み込むのがすごく楽しみでワクワクしています。 

自分だけの仕組みを作り上げ、お金と自由を手に入れます。 

これからもよろしくお願いします。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

女子大生のG.Mさんからの感想 

私はしゅんえいさんに出会うまでネットビジネスに関して全くの初心者でした。 



さらに、勉強漬けの日々を送っていたのでバイト等もほとんどしたことがなく 
自分でお金を稼いだ経験もほとんどありませんでした。 

ネットビジネスに関してはしゅんえいさんに出会う前にネットで少し勉強しただけ
で、アフィリエイトという言葉も知らなかったし、ASPも一つ登録してはみたもの
の 使い方もよく分からなくて全然使っていませんでした。 

しゅんえいさんとは Twitter で出会いました。 

その後様々なやり取りをして、アフィリエイトを紹介されました。 

さらに始める前に数人に相談してみたのですが案の定全員に猛反対されました。 

この時すでにしゅんえいさんを大分信頼していましたが、 
それでもネットビジネスに対する懐疑心は大いにありました。 

ですが、少しでも可能性があるならやってみないともったいないし、 
騙されてもいいからどうせならやってみて後悔しようと思い飛び込んでみました。 

初めはなかなか思うようにいかないこともありましたが、 
分からないことがあればしゅんえいさんに質問をしたり、 
他の方のものを参考にしたりしているうちに少しずつ良くなってきました。 

現在はアフィリエイトを始めて 2 か月経っていないぐらいで、 
271,500 円稼ぐことが出来ました。 

こんなに早く成果が出ると思っていなかったので 
とても驚きましたし、うれしかったです。 

 
これもたくさん助力してくださったしゅんえいさんのおかげです。 



しゅんえいさんの動画ではいつも大切な概念の話をたくさんされていますが、 
その中でも 今回の教材は本当に重要なことを言っていると思います。 

仕組み化やマクロの視点の重要性というのは他のところでもよく聞きます。 

例えるなら、仕組み化を知らないことは地図を持たずに目的地を目指すようなもの
だという言葉を聞いたことがあります。そのぐらいこの概念は重要なものです。 

小手先の方法も確かに大切だと思います。 

特に初めの頃は早く稼ぎたいし、 
全体論より稼ぎに直結することを教えてよと思ってしまいます。 

実際わたしも大事なんだろうなと思いつつ、  
それでも具体的方法を求めていました。 

確かに短期的にみればそれでいいのかもしれません。 

ですが、長期的に稼いでいくことや、 
非労働で稼ぐことを目指すのであれば、 
これは必須の概念だと思っています。 

そして今回の教材はこの抽象的な概念の話を 
ひとつひとつ丁寧に解説してくださっているのでとても分かりやすかったです。 

今後はアフィリエイトを続けつつ、 
ブログや youtube などもっといろんなこと に挑戦していきたいと思っています。 



そのうえでこの教材は自分の道しるべになると思います。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

経営者のY.Tさんからの感想 

しゅんえいさん、いつもお世話になり、ありがとうございます。 

仕組み化セミナーの教材を拝見させていただきました。 

今まで、自分が取り組んでいた副業は、 
あくまでも自分が取り組むため、 
どこまでいっても『労働収入』であり、 
アフィリエイトにしろ、転売にしろ、 

いずれにしても、自分の時間を切り売りしているだけで 
やればやるほど忙しくなり、時間がないな・・・って 
思っていたところでした。 

しゅんえいさんの『仕組み化セミナー』を何度も見返すことで 
インターネットビジネスは時間の切り売りをする労働収入ではなく、 

仕組みを構築することで、インターネット上に資産を構築して、 
自分の時間が作れることがとてもよく理解できました。 

セミナーでは『ビジネスの全体像』から説明していただき、 
次に各項目の詳細を説明していただいているので、 
１つ１つをしっかり理解することができました。 



『ビジネスの全体像』をしっかりと把握することで 
それぞれの項目がなぜ必要か？がしっかりと理解できて、 
今やってる作業がどのような展開になるのか 
わかっているので、ワクワクして取り組めるようになりました。 

今まで聞いたことがあったり、 
調べたこともある内容もありますが、 
バラバラな情報で整理できておらず、 
自分の中で体系立てられていませんでした。 

この企画に参加することで、 
『ビジネスの全体像』を把握したうえで、 
何を取り組んでいけばいいのかしっかり理解できるので、 
あとはもうコツコツでも実践さえすれば、必ず結果が出ま
すね。 

しゅんえいさんが教えてくださっていることは 
『ビジネスの本質』なので、 
どんなビジネスにも応用がききますね。 

成功者がよく言う 
『今のビジネスがなくなっても、また１から作れる』 
っていうことも、少し理解できたような気がします。 

これからしっかり取り組んで、 
後日あらためて結果をご報告させてください。 

今回はいちはやく参加させていただき、 
本当にありがとうございました。 



ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

大学生のMさんからの感想 

私は、ネットビジネスを始める当初、 
・せどりがいい 
・物販系は稼げる 
・ツイッターでアフィリエイトする 

などなど、 

たくさんの「稼げる」情報を目にしました。 

ですが、 
仕組みがどうなっているのかも分からず、 
もっと言えば、本質さえも理解できていませんでした。 

本質から外れてしまうと、 
間違った方向に努力をしてしまうこともあります。 

ビジネスの本質を学ぶことでネットビジネスだけでなく、 
リアルビジネスでも応用できる知識を得ることができました。 

本質を理解しないと 
「今やっていることはどんな意味があるのか？」 
それさえも分からず、迷走してしまいます。 

私も最初そんな感じでした。 

「何をすれば良いんだろう？」 
「これやってて意味あるのかな？」 



「ただ売ればいいんじゃないの？」 

そんなことばかり考えてました。 

でも、 
仕組みを理解することによって、 
全体像が理解できるので 
行動した先にどんな結果があるのか、分かってしまうんです。 

結果が分かってるからこそ、それに向かって努力することができました。 

テストを始める前から、答えを知っているようなものです。 

しゅんえいさんは仕組み化だけではなく、 
本質を教えてくださっているので 
ビジネス始めた頃の私が一番最初に手に取りたかった
教材です。 

「本質を最初から教えてほしかった！！」 

そんな願いがこの教材では叶えることができると思います。 

そして、月収１００万円への道がどうやって切り開いていけるのか理解できました。

仕組み化のすべてがそこにある、と言ってもいいと思います。 

しかも、この教材では本質が明らかにされていました。 



しゅんえいさん、この教材を作っていただきありがとうございました。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

会社員のYさんからの感想 

この教材を見はじめてすぐに、自分が「ミクロ視点」 
「アリの視点」しか持っていなかったことに気付かされました。 

過去の自分は確かに、「0→1」を達成して作業も習慣化してました。 

毎月毎月、安定して稼いではいました。 

けれどもそれは、 
「只の労働」でしかない。「少し割りのいいバイト」でしかない。 

それを、「習慣化」してしまっていた。 

「やるべきではないこと」を「習慣化」してしまっていた。 

そこに、気付かされました。 

この教材を学び進めるとどんどん「マインドチェンジ」 
「パラダイムシフト」が起きているのを感じます。 

「視点」が切り替わり、広がっていくのを強く感じます。 

「自分でやってはいけないこと」と「その理由」が明確に分かります。 

そして、”このまま同じことを続けるとどうなるか”がハッキリと分かります。 



教材を見終わった自分は既に、 
「しんどい労働はしたくない」 
という経営者マインドに切り替わっています。 

「仕組み化」をする為に何をやめて、 
何をやるべきか、明確に分かっています。 

この教材で学んだこと 
だけを続けていけば、リスクなく、 
「経営者」になれるという未来に、「手応え」を感じています！ 

最短のルートで作業者から 
起業家へとステップアップ出来ます。 

これは何度も何度も見て、 
完全に自分の「無意識」に落とし込む内容です。 

最後に、 
「ミクロ視点」アリの視点 
「マクロ視点」鳥の視点 

両方持つということを繰り返し伝えて貰えるので、 
見るだけで本当に、「起業家へのマインドチェンジ」
が出来る教材です。 

本当に、ありがとうございました^^ 



ーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

これが全てではないのですが、 
こんな感じでたくさんの方から 
嬉しい報告をいただきました。 

読んでいただければわかると思いますが、 
この企画は、ただ「仕組み化」だけを 
学ぶわけではありません。 

それに関連して、 
人がどうやって商品を買うのか。 

その根源に基づいたマインド、 
行動心理などを解説して、 
どんなビジネスをやったとしても 
応用が可能な知識を詰め込んでます。 

僕は本当に何もわからなくて、 
「仕組み化」に出会うまでは労働しかしてませんでした。 

才能もなかったし、自信もなかったし、頭も悪かったです。 

だからこそ、僕は誰もが仕組み化できるようになって、 
お金も時間も両方手に入れるための知識と知恵とマインドを 
ここには徹底的に詰め込みました。 
「企画に参加してくれた人全員を幸せにする」 



これが僕のモットーです。 

ぜひ今回の企画をきっかけに、 
今のあなたを脱して欲しいと思ってます。 

僕には、「きっかけ」を与えることしかできません。 

ですので、このきっかけを大いに使って欲しいと思います。 

なお、募集期間は「3日間」のみとなります。 

ご注意を。 

→ 3日間限定の「仕組み解体新書」はこちらから参加できます。  

しゅんえい 

http://syunnei001.com/LP/shikumikaitaishinnsyo

